

# *Cuba commémore le 50ème anniversaire de la création du Pouvoir Populaire à Matanzas*

---

Image not found or type unknown



## **Cuba commémore le 50ème anniversaire de la création du Pouvoir Populaire à Matanzas**

La Havane, 30 juin (RHC) Cuba commémore ce dimanche le 50ème anniversaire de la création des organes locaux du Pouvoir Populaire dans la province de Matanzas, un événement qui a renforcé l'essence démocratique de la Révolution.

Le 30 juin 1974, les habitants de Matanzas ont élu pour la première fois leurs représentants locaux par vote secret et direct, et plus tard, le 21 juillet de la même année, l'Assemblée a été constituée, selon les notes historiques.

Cette expérience de gouvernement par le pouvoir populaire, basée sur une large participation citoyenne, a été prolongée en tant que plan pilote pendant deux ans et, en 1976, elle a été étendue à l'ensemble du pays caribéen.

Les 10 et 17 octobre 1976, lors du premier et du second tour des élections, 95,2 % des Cubains âgés de plus de 16 ans ont choisi parmi plus de 30 000 candidats désignés par le peuple lui-même et ont élu 10 725 délégués (conseillers) qui ont formé les 169 assemblées municipales (conseils communaux) du Pouvoir populaire.

À l'occasion de cette date, une exposition collective a été inaugurée ce dimanche à Matanzas, en présence du président de l'Assemblée nationale du Pouvoir populaire (parlement), Esteban Lazo.

Selon le journal local Girón, l'exposition compile 50 photographies qui emmènent les visiteurs dans un voyage à travers les cinq décennies d'histoire de ces organes.

Matanzas accueille également l'événement national du 50e anniversaire de la création des organes locaux du pouvoir populaire dans cette province.

Le système du pouvoir populaire est apparu dans le processus de construction et d'institutionnalisation de l'État socialiste cubain comme un élément essentiel pour articuler et rendre effectif le principe démocratique de l'exercice du pouvoir par le peuple (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/358785-cuba-commemore-le-50eme-anniversaire-de-la-creation-du-pouvoir-populaire-a-matanzas>



**Radio Habana Cuba**